

MONTIGNY LES ARSURES

SEPTEMBRE 2023

Venir jouer à la « fresque du climat »

En 2018 une association s'est créée sous le nom de « Fresque du Climat », son but est d'accélérer la compréhension des enjeux climatiques au niveau mondial pour contribuer à déclencher, au plus tôt, les bascules nécessaires à la préservation du vivant.

Des séances sont proposées pour des groupes, sous forme d'un jeu participatif et collectif dont le but est simplement d'être mieux informé sur ces enjeux et nos possibilités d'action, même personnelles ou communales.

Montigny cherche des participants pour le **28 septembre à 18h30 en mairie**, dans le cadre du projet climat proposé par la CPIE (centre permanent d'initiatives pour l'environnement) Bresse-Jura.

N'hésitez pas à prendre contact avec la mairie pour signaler votre présence ce soir-là !



**LA FRESQUE
DU CL!MAT**
Vous avez toutes les cartes en main



Une nouvelle fontaine à l'emplacement d'une ancienne fontaine de quartier

Voici la fontaine de Vauxelle, inaugurée le 2 septembre par notre maire en présence d'une bonne quarantaine d'habitants de Montigny.

Les pierres ont été données par la famille Noirot, la colonne a été sculptée par Denis Jeandenans qui a réalisé aussi la belle ferronnerie, le jardinet vivace a été planté par les voisins et la commission du fleurissement. Les promeneurs peuvent y remplir leur gourde.

Des décors pour Noël, en atelier collectif !

Cela fait plusieurs années que des conseillers municipaux se demandent si on ne pourrait pas orner le village, au mois de décembre, avec des décorations réalisées par des habitants, en atelier comme il y avait les ateliers de décorations pour les fêtes du vin, avec des matériaux de récupération.

Une réunion est proposée à tous ceux d'entre vous que cela intéresse d'y participer, le lundi 2 octobre à 18h30 en mairie.



Du jus de pommes communal

Bientôt c'est la récolte des pommes. Le jus communal, proposé lors des manifestations diverses dans la commune a un tel succès que nous n'en avons plus !

Nous allons à nouveau vous solliciter, début octobre, un samedi matin qui vous sera bientôt précisé, pour, une nouvelle fois, récupérer les pommes dont vous voulez bien faire cadeau à la commune. Elles seront apportées au pressoir de l'Abergement le Grand par quelques bénévoles pour la presse et mise en bouteilles.

Si vous avez des pommes mais pas la possibilité de les ramasser, que vous voulez bien en faire don, signalez-le en mairie, nous irons les ramasser pour vous !

Montigny Village Ambassadeur du Don d'Organes

A l'initiative d'Elisabeth et Henri-Paul Vinit, avec l'accord unanime du conseil municipal, Montigny va être le premier « Village Ambassadeur du Don d'Organes du Jura » !

Plusieurs personnes du village ont reçu des dons d'organes, c'est entre autres un moyen de les soutenir et de se réjouir de cette possibilité de prolonger des vies.

Une plaque sera apposée sur la place du village et elle sera inaugurée lors d'une cérémonie à laquelle vous êtes cordialement invités le **vendredi 6 octobre à 18 heures**, sur la place du village.



Des naissances à Montigny

Montigny compte deux nouvelles habitantes :

Mélanie Vigneron et Jessy Schmitt ont annoncé la naissance de leur fille Zoé le 2 septembre.

Margot Vacelet et Aurélien Rouyere ont annoncé la naissance de leur fille Joia le 15 septembre.

